



Buscarán diputados federales que la pensión que reciben jubilados sea igual al salario que percibían cuando estaban activos: Ana Ayala

Por justicia y por humanismo, buscan diputados federales garantizar que los jubilados reciban el mismo sueldo que tenían cuando se encontraban activos, informó la Diputada Federal Ana Ayala Leyva. En entrevista en el estudio del noticiero de radio y de redes sociales Viva La Noticia, conducido y dirigido por el periodista Enrique Gil Vargas, la legisladora indicó que esto ayudará a eliminar la brecha entre quienes reciben un sueldo durante su actividad como empleados, y las personas jubiladas.

<https://vivalanoticia.mx/buscaran-diputados-federales-que-la-pension-que-reciben-jubilados-sea-igual-al-salario-que-percibian-cuando-estaban-activos-ana-ayala/>